

Görlitz, den 10.2.87

12. FEB 1987

53/87

Werte Kollegen!

Nun habe ich es endlich in der Hand, das von mir langerwartete 1. Heft der neuen Zeitschrift Mikroprozessortechnik. Eigentlich als Januarausgabe erwartet, erschien es nun heute doch noch.

Aber ach, wie ist die Enttäuschung groß. Ein dünnes Heftchen (halb soviel Seiten wie die "rfe") mit ca. 10 größeren Beiträgen liegt mir vor, dessen Preis aber sichtlich über dem der "rfe" liegt.

Für mich ergibt sich als Fazit: Weniger Leistung für mehr Geld! Oder sehe ich das falsch? Über eine aufklärende Antwort würde sich freuen

W. Schellin
Peter Schellin
Melanchthonstr. 4
Görlitz
8900

Herrn
Peter Schellin
Melanchthonstr. 4
Görlitz
8900

203 MP-pa/hi 11. 3. 1987

Sehr geehrter Herr Schellin!

Für Ihre Zuschrift und die darin enthaltenen Hinweise möchten wir uns bedanken. Sie haben u. a. den Preis unserer Zeitschrift mit dem anderer Zeitschriften verglichen und die bestehenden Differenzen kritisiert. Dazu möchten wir folgendes bemerken: Der überwiegende Teil unserer Zeitschriften wird zu einem Preis verkauft, der nach mehreren Industriepreisänderungen in der polygrafischen Industrie nicht mehr die Herstellungskosten deckt. Entsprechend den Festlegungen von Partei und Regierung werden diese Mehrkosten jedoch nicht an die Bevölkerung weiterberechnet, sondern vom Verlag getragen.

Anders ist es bei neugegründeten Zeitschriften. Die Verbraucherpreise für neue und hochwertige Erzeugnisse sind so festzulegen, daß sie in der Regel die Kosten decken und für den Betrieb und die Gesellschaft den erforderlichen Gewinn bringen. Aus diesen Überlegungen ergab sich der Preis für unsere Zeitschrift.

Mit freundlichen Grüßen


Paszkowsky
Verantw. Redakteur